
 

 

 

 

 第 22 回  例 会 報 告  2024.2.2  通算 1957 回 

 

 

・点 鐘         長江孝文会長 

 

・ロータリーソング 

 ｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣ ｢四つのテスト｣ 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 澤山 理恵会員 

 

 

 

・お客様と来訪ロータリアンの紹介 

釧路北ロータリークラブ IM のご案内  

佐渡正幸君（第七分区ガバナー補佐） 

平井昌弘君（IM 実行委員長）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月 16日（土）釧路プリンスホテルにて開催。会費

1 万円全員登録でお願いします。 

IM の大きなテーマは、「青少年の奉仕」としまし

た。友愛の広場は釧路で 4 年ぶりに開催です。 

 

釧路ベイロータリークラブ 

漆崎隆君（RI2500地区パストガバナー） 

千葉潔君（会長） 

伊藤広樹君（副会長、会員増強理事委員長） 

森圭一郎君（ロータリー財団理事委員長） 

後藤義信君（副幹事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・入 会 記 念 祝 

 上川原 昭会員  H23. 2. 4 （13年目） 

 

 

 



・誕 生 祝 

 長江 孝文会員  S41. 2. 5（58歳） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・会 長 挨 拶 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。まずはようこそ釧路南 RC へ

お越し下さいました。本日は来訪ロータリアンの皆

様がおりますので改めて自己紹介をしたいと思いま

す。2023－2024 年度、釧路南 RC 第 42代の会長を

仰せつかりました長江孝文です。どうぞよろしくお

願いします。さて、先ほど佐渡ガバナー補佐、平井

IM 実行委員長より、IM のご案内を頂きました。IM

と言いますと昨年は白糠 RC 様がホストクラブにて

開催され、食べきれないほどの美味しいお料理を振

舞って頂いたのが記憶に新しいところですが、実は 

 

その前の年、2021－22年度の IM は長倉ガバナー補

佐を輩出していた我がクラブがホストクラブで開催

される予定でした。しかしながらコロナ禍で開催が

出来ない状況で中止となりました。実はその時の私

の IM 担当は「総合司会」になっていたことを思い

だしました。開催がかなっていればきっと、緊張の

中ではありましたが素晴らしい総合司会になったの

ではと勝手に想像しています。IM が中止になり「ま

ぼろしの総合司会者」になってしまったとそんなこ

とを当時は思っていたと思います。今年度の IM は

制限もコロナという障害も何もありません。我がク

ラブも多くのメンバーで参加したいと思います。 

今日のプログラムは「平和構築と紛争予防月間に因

んで」です。ロータリーのホームページを見ると「平

和の推進」今日、紛争、暴力、弾劾、人権侵害によ

って家を追われた人の数は 7000 万人。その半分が

子どもです。このような状況を、私たちは絶対に受

け入れません。ロータリーは、異文化交流を通じて

相互理解の心を育て、紛争解決のスキルを備えた人

材の育成を通じて平和な世界づくりを促進していま

す。と書いてあります。この言葉、この文章こそが

ロータリークラブの運動の大きな柱の一つでは無い

かと私は考えます。今日のプログラム「平和構築と

紛争予防月間に因んで」どんなお話が聞けるのか楽

しみにしております。最後になりますが釧路北ロー

タリークラブ様、釧路ベイロータリークラブ様、会

員皆様のますますのご活躍、ご健勝をお祈りいたし

まして、会長挨拶とさせて頂きます。 

今日一日、宜しくお願い致します。 

 



・幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

*  2月のロータリーレートは、1 ドル 147 円です。 

*「釧路 RC」様、「釧路北 RC」様、「釧路西 RC」

様、「釧路東 RC」様、「釧路ベイ RC」様、「浜

中 RC」様、「根室 RC」様より 2月のプログラム

が届いております。 

*「ロータリーの友」が届いております。 

*「株式会社クマヒラ・ホールディングス」様から、

「抜粋のつづり」が届いております。 

* 次週の例会は、新入会員歓迎会です。夜間例会と

なっておりますのでお間違えの無い様、宜しくお

願いします。詳細は後程ご連絡いたします。 

 

 

・委員会報告 

親睦委員会 親睦委員長 小向健一君 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のニコニコ献金 

 上川原 昭会員  入会記念祝として 

 長江 孝文会員  誕生祝として 

 釧路ベイロータリークラブの皆様から、今日はよ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 

・本日のプログラム 

「 平和構築と紛争予防月間に因んで 」 

                担当 国際社会奉仕委員会 

◆国際社会奉仕委員会委員長 澤山理恵君 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、国際社会奉仕委員会担当の本日

のプログラムは「平和構築と紛争予防月間に因ん

で」となっております。今回は未だに収束されてい

ません、ロシアによるウクライナ侵攻により我が国

にもたらす影響に関する事と約 16 分間、動画を見

て頂きたいと思います。ロシアによるウクライナ侵

攻の長期化は、エネルギーや原材料価格の高騰につ

ながっています。日本にも記録的な物価高をもたら

し、生活への影響が続いています。 

エネルギー価格や穀物などの原材料価格は、2121年

以降:コロナ禍による物流の混乱や経済活動の再開



による需要の回復などから上がり始めていました

が、ロシアによるウクライナ侵攻をきっかけに、さ

らに上昇しました。これに加えて、円安が進んだこ

とで輸入コストも増加し、食品メーカー各社などで

は値上がりの動きが広がりました。品目別の上昇率

を具体的にみるとウクライナ侵攻の長期化による

影響を大きく受けているのも多くなっています。 

ロシアやウクライナが主要な生産国となっている

小麦の価格が上昇し「小麦粉」は従来より 16.9％上

がり、又「食料油」も 31.7％上昇していて、総務省

や農林水産省によりますと要因の一つとして、ウク

ライナ情勢悪化の影響を背景に、油脂の需給がひっ

迫していることがあげられます。このほか、ノルウ

ェー産の「サーモン」がロシア上空を避けて迂回し

た飛行ルートで運ばれているコストの上昇などで

生鮮魚介の「さけ」は 29.4％の上昇となっているそ

うです。みなさまに於かれましてもこのような状況

ですので、大変、苦心されていると思います。 

一日も早く収束され安定した平和な世の中になっ

てほしいと思います。ロータリー財団は 1500 万ド

ル以上（日本円で約 22 億円以上）の寄付を集め、

ウクライナの人々に水、食料、シェルター、医薬品、

衣料などを提供する為に支援を行っています。 

それでは、動画を見て頂きたいと思います、タイト

ルはウクライナ危機編「紛争と構築」で紛争と平和

に関する国際、国内の政治を研究関心されておりま

す上智大学中内正孝教授の動画です。どうぞご覧く

ださい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

２月９日（金） 

「新入会員歓迎会」夜間例会 

会場 ANAクラウンプラザホテル釧路 18:30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・点 鐘              長江孝文会長 

今週の会報担当：福井克美会員 


